
Iñigo de Oriol, 
nuevo 
Presidente de 
UNES A 

Nuestro querido amigo don 
lñigo de Oriol e !barra, hijo de 
nuestro llorado dón José María 
de Oriol y Urquijo, Marqués de 
Casa Oriol, creador de la Hidroe
léctrica Española, se ha hecho 

'cargo de la presidencia de UN E
SA (Unión Eléctrica Española). 

El máximo responsable de 
HIDROLA, don lñigo de Oriol, 
ha sido considerado por todas 
las compañías eléctricas el hom
bre más idóneo y eficaz para asu
mir la responsabilidad de las 
grandes empresas eléctricas de 
la nación. 

Al fe licitar a nuestro querido 
lñigo, le deseamos toda clase de 
aciertos y éxitos en su difícil y 
vital tarea para el desarrollo na
cional. 

<qLos burros 
alcentrob) 

"¡LOS BURROS, 
AL CENTRO!" 

¿COMO EXPLICAR LA 
DESAPARICION DE LA DE
RECHA? SENCILLAMENTE 
PORQUE DESDE 1975 NO LA 
HUBO. CREEMOS HABER DI
CHO EN MAS DE UNA OCA
SION QUE, ANTE EL RESUL
TADO DE LAS PRIMERAS 
ELECCIONES DEMOCRATI
CAS EN ESPAÑA, EN EL ' 
LLAMADO PERIODO DE LA 
TRANSICION, EN LONDRES 
SE SO RPRENDIERON POR
QUE NO HUBIERA GANADO 
LA DERECHA. LO HIZO EL 
CENTRO, ESA ENTELEQUIA 
QUE SOLO ES REFUGIO DE 
INEPTOS Y AMBICIOSOS QUE 
Y A RECIBIO SU CALIFICA
CION EN TIEMPOS DE NAPO
LEON CON AQUELLA EX
PRESION SURGIDA DE UN 
INCIDENTE ANTE LAS PIRA
MIDES DE EG IPTO: "¡ LOS 
BURROS, AL CENTRO!" 

Todo es posible 
Don José María Ruíz-Mateos 

estudia la posibilidad de crear un 
partido político de ideología con
servadora y basado en las ideas de 
la Tradición, inversión y empleo. 
Para ello ha encargado un sondeo 
que determine el apoyo con que 
cuenta, que en su opinión sería 
de millones de españoles. 

El partido, en caso de alcanzar 

Página 16 

el poder - afirmó el empresario-, 
conduciría a España como una em
presa y sería dirigido por políticos
empresarios, con mentalidad eco
nómica. Según el ex-presidente de 
Rumasa, el estímulo a la empresa y 
la creación de empleo serían los pri
meros objetivos, con los que se con
seguiría la disminución de la delin
cuencia y del consumo de droga. 
"El Gob ierno actual no consigue 

Lorenzo 
Contreras 

Comentarista para Cataluña de 
la realidad política española 

Nuestro querido y viejo ami
go Lorenzo Contreras, excelente 
profesional y polémico comenta
rista, está ofreciendo su interpre
tación de la actualidad polít ica 
nacional en " LA VANGUAR
DIA'', de Barcelona. 

Con anterioridad colaboró en 
otros rotativos catalanes y ahora 
es también el prestigioso co
mentarista del A.B.C., de Ma
drid. 

Su experiencia y brillante tra
yectoria profesional justifica la 
incorporación de sus interesantes 
artículos en las páginas del rota
tivo barcelonés. 

animar la inversión y el paro sigue 
aumentando", dijo Ruiz-Mateos. 

No cabe duda que el señor Ruiz
Mateos es capaz de acertar en su 
nuevo invento, pues otros con me
nos méritos y categoría, se han si
tuado polít icamente, con mucha 
farsa y mangancia. 

Le auguramos éxitos en su nueva 
empresa política. 

l 

\ 

) 

Segunda Epoca Número 56 Revista Libre e Independiente 

GRAU AMENAZA CONlRA lA f AM\UA "' 

l lA PEQUENA EMPRESA 
El proyecto de ley de sucesiones y Donaciones que el Gobierno 

quiere t ramitar par\arnentariamen\e. sin conocimiento del pleno del 
Congreso. supone un ataque frontal contra la herencia y el 

pat rimonio. Introduce ese proyecto un principio de fisca\idad. 
desconocido en el Derecho europeo . basado en el pat rimonio 
preexistente del que recibe la herencia o se beneficia de una 

donacion . La iniciativa legislativa. capaz de dailar profundamente la 
realid ad familiar. amenaza tambien la estabilidad economica de \as 
empresas indiv iduales. Juristas y economistas consideran Que. de 

aprobarse. esta ley desincentivar.a el ahorro y la inversion Y 
significana para el sistema f iscal espanol un grave aleiamiento de 

los de otras naciones europeas 

Año vn1 

(De «ABC») 

¡Vaya porvenir! 
Por un cúmulo de razones y circunstancias el Gobierno socialista está cogido en sus propias redes, pagando las 

consecuencias de sus errores, mientras Ja situación imperante está creando una ola de problemas y conflictos muy 
delicados y peligrosos para el presente y futuro del sistema, siendo los siguientes: 

MANIFESTACIONES ESTUDIANTILES, O SEA LA JUVENTUD, PROFESORES DE ENSEÑANZA Y 
TRABAJADORES DEL CAMPO, TODOS UNIDOS; DESORIENTACION CULTURAL; LA RECONVERSION 
INDUSTRIAL Y EL PARO; EL POLVORIN DE MELILLA Y CEUTA; LOS PROBLEMAS DE GIBRALTAR 
Y LAS NEGOCIACIONES CON LOS ESTADOS UNIDOS; LOS FALLOS DEL MERCADO COMUN ; LAS 
DISCREPANCIAS CON LA IGLESIA Y EL PODER JUDICIAL; EL ABORTO; LA DROGA; EL TERRORISMO ; 
Y LA SEGURIDAD CIUDADANA; EL MALESTAR EN LA POLICIA Y EN EL EJERCITO; PROBLEMAS DE 
PESCA Y DEPORTIVOS; IMPUESTOS FISCALES; CRISIS INDUSTRIAL Y ECONOMICA; NECESIDADES EN 
MUCHOS HOGARES. 

Problemas y cºonflictos que los socialistas han provocado torpemente con su triunfalismo y revanchismo, con 
sus frivolidades y engaños, mediocridades y corrupciones, sin precedente en la historia política española. Todo 
ello triste y muy lamentable. · 

Visto este triste y alarmante panorama, incluído el de Sanidad y la Agricultura, ha llegado la hora de intervenir 
en la vida administrativa y política de los pueblos, para evitar arbitrariedades y corrupciones, mediante equipos 
unitarios, nuevos y honestos, aprovechando las próximas Elecciones Municipales. 



Nota de la 
Administración 

Por un sinfín de motivacio
nes debemos agradecer a nues
tros queridos anunciantes, sus
criptores, lectores y amigos su 
colaboración y apoyo, para man
tener la continuidad de nuestra 
humilde Revista COMARCA 
DEL MONTSIA. Al propio tiem
po, nos permitimos comunicar a 
los suscriptores de la ViJ!a que a 
partir del próximo mes de Abril 
se cobrarán los recibos de 
1.000.- Ptas. del año 1987. Asi
mismo anunciamos a los resi
dentes en otras localidades que 
el núm. 56 será remitido CON
TRA REEMBOLSO, rogando sea 
atendido. Gracias. La Adminis
tración. 

Erratas 
Estamos convencidos que 

nuestros lectores observaron que 
en el núm. 55 se produjeron al
gunas erratas, destacando la que 
figura en la PORTADA, al repe
tirse "PRESIDENCIA" en el pie 
de la foto y en las líneas del tex
to siguiente, cuando debía haber 
dicho "PRESENCIA DEL PSR", 
lamentando tales errores. 

«No existe relación 
entre el azúcar y la 
diabetes ·o el 
colesterol» 

El profesor Francisco Grande 
Covián, reconocido especialista en 
todo el mundo en Nutrición, asegu
ró ayer en rueda de Prensa que no 
existe ninguna relación demostrable 
científicamente entre el consumo 
de azúcar y la incidencia de la dia
betes y las enfermedades cardio
vasculares, teoría que parece haber
se puesto últimamente de moda :·en
tre la población. "El azúcar -seña
ló el especialista- es, junto con la 
sal y el agua, una de las pocas 'sus
tancias químicamente puras que 
consume nuestro organismo. Aun
que no · es un alimento que nutra 
por sí sólo, hay que decir que pro
duce energía, algo indispensable pa
ra el organismo. A aquellas personas 
que estén pensando bajar de peso lo 
que le puedo recomendar es que su
prima las grasas, que tienen un po
der calórico mucho mayor''. 

COMARCADELMONTSIA 
NOTICIERO ULLDECONENSE 

Marzo 1987 

Edita: F.R.F. Director: R. Forcadell 
Mesa ~e Redacción Comarcal. 

Teléfonos: 977. 72 05 61. 72 00 79 
Ulldécona (Tarragona) • 
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El «IVA» 
Tanto es lo que sube el IVA, 

que, en nuestro diario vivir, 
es difícil resistir 
el bolsillo, que nos priva. 

¡Pobre doméstica cesta, 
que, en tú, tan duro gastar, 
apenas podrá tu hogar 
comer, si alguien no te presta! 

Pero quien te preste es pobre, 
tanto, como tú, español, 
que estás sujeto a control, 
y no hay nada que te sobre. 

Sólo te sobra sufrir, 
soportando l.a fal.acia 
de l.a hispana democracia, 
que no puedes discutir. 

Si discutes, eres "facha", 
te miran, como a un espía. 
Has de aguantar cada día, 
¡y l.a honestidad se agacha! 

¡Diez duros, una lechuga 
y mustia, casi podrida! 
Con tal conciencia dormida, 
¡bajará nuestra pechuga! 

¡Bajará nuestra barriga! 
Y apretar el cinturón, 
no se caiga el pantalón, 
convertidos en espiga. 

¡Siga elIVA, degoll.ando! 
Con semejante cadena, 
nos dejaremos melena, 
y el peluquero, cerrando. 

Con el IVA y con el pqro, 
l.a crisis aumentará 
y comprar no se podrá, 
por estar todo, tan caro. 

Nervios, en ebullición, 
nos consumen, sin cesar, 
en silencio,' y a pagar, 
esquilmando a l.a Nación. 

El IV A nos aniquila, 
es nuestro virus mortal, 
que nos causa mucho mal, 
¡pues, contra él, paciencia y tila! 

Y el "cambio" se consolida, 
¡hay, para rato, sistema! 
Resignémonos al tema, 
que no existe otra salida. 

Pues sufrir inútilmente, 
esperando que amanezca, 
es como enano, que crezca, 
0 que razone un demente. 

PASCUAL 
LOPEZ-BREA UCEDA 

Comentario Mensual 
¿Qué pasa con el castillo? 

El vecindario se pre
gunta con razón ¿QUE PASA 
CON LA PROMETIDA RECONS
TRUCCION DEL HISTORICO 
CASTILLO DE LA VILLA?, 
porque hasta ahora nada se ha 
dicho ni nada se ha hecho, a 
pesar de las promesas y de haber 
regalado de una manera absurda 
más de cinco millones de pese
tas. Porque el Castillo siempre 
había sido y será de utilidad 
pública, mas las disposiciones 
legales que afectan a los monu
mentos y paisajes históricos y 
artísticos permiten mantener 
dicha utilidad pública. Por ello, 
el Ayuntamiento socialista m~
tió la pata al regalar más de cinc? 
millones de pesetas, sin habe_r 
conseguido ningún apoyo 
oficial. ¡OTRO FALLO! 

* * * 
Otro préstamo de 
18 millones de pesetas 
El peligroso endeudamiento del 
Ayuntamiento socialista suma y 
sigue. Reiteradamente la Revista 
COMARCA DEL MONTSIA se 
ha referido al descarado y de
mencial enduedamiento del 
Ayuntamiento socialista, el cual 
dejará una herencia de órdago, 
pues además de los créditos ya 
concedidos y acumulados, 
ahora se sumará otro de 18 mi
llones de pesetas concertado con 
la Caja de Ahorros Provincial, 
al interés del 13'50 por ciento, 
para pagar débitos y otras cosas. 

El pueblo está viviendo .un 
momento difícil, de crisis afar
mante, y, por lo visto, el Ayun
tamiento socialista no se ha ente
rado de que así no se pueden 
administrar los intereses de una 
comunidad. Dicen que los edi
les socialistas son culpables 
del despilfarro que están co
metiendo con tantos monu
mentos, homenajes , señaliza
dones, propaganda provocativa 
y barata, jolgorios, pasteles, 
etc. etc., mientas los sufridos 
contribuyentes y vecinos de la 

Villa están atosigados con tantos 
arbitrios y contribuciones. 

* * * Siguen los rollos 
radiofónicos 

Los radioyen -
tes de la Emisora Local, en par
ticular los de los pueblos de las 
comarcas, no entienden como se 
toleran tantos rollos radiofó
nicos, con sermones aburridos 
y masónicos, sin alicientes, sin 
base ni interés alguno para los 
ciudadanos de los pueblos. 

Dicen que los radioescuchas 
están hasta la misma coronilla 
por entender que bastaría utili
zar la Revista del Ayuntamiento 
para informar con veracidad a 
los residentes en la Villa, sin ne
cesidad de abusar de la Emisora, 
la cual debería dedicar su emi
sión a otros temas más candentes 
y atractivos, por ejemplo: pro
blemas culturales, cuestiones del 
campo y sociales, económicos e 
industriales, con la certeza de 
que los ciudadanos en general 
lo agradecerían infinitamente. 
¡TOMEN BUENA NOTA! 

* * * 
¿Qué pasa con el Aubelló? 

Dicen que el AUBELLO 
está obstruido por el abandono 
de los últimos años. Por lo visto, 
desde hace dos meses las aguas 
residuales no van al AUBELLO. 
Recientemente el Ayuntamien
to socialista aprobó un proyecto 
de construcción de un colector 
de aguas residuales, que alivia
rá la zona baja de la Villa, cuyo 
presupuesto asciende a otros 
15 millones y medio de pesetas. 
Al parecer se repetirá la histo-

ria de las mejoras urbanas reali
zada~ en el Paseo de la Estación, 
en donde vive el primer edil. 
A buen entendedor ... 

El AUBELLO, como sumidero 
natural, es de una importancia 
histórica y de un valor econó
mico y sanitario incalculables. 

* * * 

Frío en el Centro de Salud · 
Recordarán nuestros 

lectores que en otras ocasiones 
nos hemos referido al nuevo Cen
tro de Salud, lamentando la ca
rencia de elementos necesarios 
para su buen funcionamiento. 

Ahora se comenta que la ca
lefacción no funciona y los pa
cientes han tenido que aguan
tar los días más fríos del año, 
mientras el Ayuntamiento socia
lista se ha lavado las manos 
diciendo que es un problema que 
afecta a la Generalitat, mientras 
está gastando cantidades muy 
respetables en cosas supérfluas, 
siendo censurable tal comporta- . 
miento. 

* * * 

Nuevo alumbrado público 
Por fin ha sido insta

lado un nuevo alumbrado pú
blico en la calle de la Constitu
ción, pero el pueblo no admite tal 
discriminación, al derrochar tan
tísima luz en la calle de la Cons
titución, mientras las calles si
tuadas en el corazón de la Villa 
siguen con la luz de un candil y 
una instalación del siglo pasado, 
con riesgos para los peatones. 
¡PREGUNTESE A LOS VE
CINOS! 

( 1 

ttlucos-Bol C. 
Avda. Salomón, 20 JI 

Tel. 720662 ULLDECONA . 
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Casa 
ENRIQUE 

DONDE ENCONTRARA 
LA MAYOR CANTIDAD 

DE TEJIDOS AL MENOR PRECIO 

,General Sanjurjo, 13 ULLDECONA 

Colaboración 

Construcciones PO Y 
ELEGANCIA 

Calle San Cristóbal, 36 
Teléfono 72 02 17 

GARANTIA 

TV Philips 
Video Philips 
V'Kleojuegos IPhilips 

SEGURIDAD 

ULLDECONA 

ADQUIERALO EN 

MONTSIA RADIO 
Ulldecona 

PHIUPS 

Página 4 

Bloques 
Bordillo 
Pano! 
«Bovedillas de 
hormigón y ligeras» 
(especialidad) 

Camino Montsiá, sin. - Tel. 72 08 42 - ULLDECONA 

Manos Unidas 
Cuando más de 100 naciones 

apoyan una campaña de estas 
características, hay que pensar 
que se trata de algo importante y 
en la que tenemos que pararnos 
a pensar. 

A veces lo hemos oído como si 
no fuera con nosotros, incluso he
mos pensado que la campaña 
contra el hambre, es cosa de la 
Iglesia y al no sintonizar con ella, 
tampoco se siente uno vinculado 
a la campaña. Un motón de pala
bras retrógradas: subdesarrollo 
opresión, analfabetismo o que 
nos digan que un 65 % de la po
bleción mundial está mal ali
mentada, nos resbalan olímpi
camente, porque bastante te
nemos con nuestros problemas 
personales, para ocuparnos de 
cosas tan lejanas. Pero se nos 
brinda una magnífica oportuni
dad de hacer algo por los demás 
dentro de la Campaña de Manos 
Unidas - Campaña contra el 
Hambre. 

En Ulldecona, desde medianos 
de 1986 se constituyó una junta 
que va a encauzar las colabora
ciones locales y vamos a inten
tar, cueste lo que cueste, menta-

Iizar e informar a nuestra peque
ña comunidad sobre la grave si
tuación de injusticia que está 
padeciendo casi dos terceras 
partes de la humanidad. Cree
mos que es tarea de todos y 
que en pleno siglo XX y con tan
tos avances tecnológicos y cien
tíficos, se sigan muriendo de 
hambre 100.000 personas al día, 
es una vergüenza para nuestra 
sociedad. 

La evolución de Manos Uni
das, desde sus comienzos en 
1955, cuando se unió al llama
miento de la Unión Mundial de 
Organizaciones Femeninas Ca
tólicas, ha sido importante. Los 
contactos y relaciones con orga
nizaciones de prestigio como la 
FAO, la CEE, COMISION PON
TIFICIA, la EURO ACTION 
ACORD, EURONAID, etc, todas 
ellas dedicadas a la lucha contra 
la desertización de los países 
con graves sequías y a la ayuda 
alimentaria, son motivo de enri
quecimiento porque, a nivel in
ternacional, puede participar 
de la corriente universal que tra
ta de transformar la parte más 
pobre de nuestro globo. 

Manos Unidas no tiene ningún 
tipo de subvención fija. Los fon
dos provienen de: 

• Una colecta anual el 2° do
mingo de febrero. 

• Donativos particulares, em
presas, asociaciones, colegios, 
etc. 

• Suscripciones fijas a Manos 
Unidas, 

• Comisión de Desarrollo de 
la CEE. 

En el capítulo de ingresos, hay 
que añadir el trabajo desinte
resado de un grupo de volunta
rios. 

La - recaudación llega íntegra 
a los proyectos. Esto se logra, 
poniéndose en contacto con los 
responsables de dicho proyecto, 
mediante la Operación Enlace y 
al estar éstos elaborados desde 
la base, desde sus costumbres y 
formas de vida, pueden m ulti
plicarse sus efectos· y son más 
permanentes. 

Del último apartado de ingre
sos, que es el voluntario, es en 
el que debemos forrnar nuestro 
pequeño ejército y poco a poco, 
llegar al corazón de nuestros 
vecinos que con pequeñas ayu
das, de dinero o con manuali
dades que puedan ser vendidas 
en la «Tienda» de las Fiestas 
locales podían dar un poco de sí 
mismos. La junta os informará y 
canalizará las ayudas a las dele
gaciones correspondientes. 

Para finalizar, copiamos par
te de la carta de un joven, ahora 
gran colaborador de Manos Uni
das: «Hasta hace dos años, el 
Tercer Mundo era para mí una 
sucesión de imágenes de niños 
barrigudos en la T.V., en anun
cios de colonias y detergentes. 
No es que el dolor del Tercer 
Mundo me fuera indiferente, 
pero entonces tenía una habili
dad para encontrar excusas que 
me disuadian cada vez que me 
sentía tentado en ayudar ... 
Ahora estoy muy contento de mi 
trabajo en Manos Unidas y estoy 
seguro que la justicia, la igual
dad y la libertad de los pueblos, 
es una utopía realizable. Tan solo 
tenemos que creer en ella y obrar 
en consecuencia». 

¿Seguiremos su ejemplo? 

JUNTA MANOS UNIDAS 
DE ULLDECONA 
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oticias de Interés en eral 
Segf!n el obisP-o de Orihuela (Alicante), monseñor Pablo Barrachina 

<<La solidaridad moral .en 
España brilla por su ausencia>> 

EFE 

Telefónica y B101osa 
proponen l 0.000 despidos 

Las direcciones de las empresas Telefónicá y Hunosa estudian un 
ajuste de sus plantillas que puede afectar a 10.000 trabajadores. En la 

Compañía Telefónica. la causa directa es la liberalización de terminales 
telefónicos, prevista en el anteproyecto de Ley de Ordenación de las 

Telecomunicaciones (LOT), que alcanzaría a 3.000 personas, según datos 
elaborados por la propia empresa. En Hunosa habrá en los próximos meses 

una reconversión, ccdefinitiva» para la Administración, que supondrá el 
cierre de seis pozos y la reducción de la plantilla 

desde 21.000 a 14.000 mineros. 

Casi 400.000 millones· de déficit 
comercial, excluido· el petróleo 
El déficit de la balanza comercial española, excluida la compra de 

petróleo, fue de 398.000 millones de pesetas en 1986. Según el último 
informe de la CEOE, esta cifra supone un empeoramiento de 854.000 
millones respecto a 1985, año en que las exportaciones, excluido 
también el crudo, superaron a las importaciones en 456.000 millones 
de pesetas. 

Unos 1.300 militares 
pasarán a la reserva 

Madrid. (Lid-.. La Vanguar
dia ... ) - El Ministerio de Defen
sa ha fijado en 1.302 el número 
de militares de los tres Ejércitos 
que pasarán en 1987 a la situa
ción de reserva transitoria, de las 
que 645 corresponden a Tierra, 
311 a la Armada y 346 al Aire 
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Los del 23-F pueden 
regresar al Ejército 

Madrid. (Europa Press.) -
Técnicos en derecho constitu
cional confirmaron que la nueva 
legislación de justicia militar po
see una disposición transitoria 
que puede permitir que los con
denados por lossucesos del 23-F 
recuperen la graduación militar 
que ostentaban antes de tal con
dena. 

Bj Tabaco y agobio 
fiscal 

Las labores de tabaco negro producidas 
por Tabacalera, S. A., acaban de subir de · 
precio por vía fiscal, lo que -por muy 
superfluo que resulte el tabaco- no deja de 
producir una sensación de agobio en el 
ciudadano. Tal vez sea ingenuo reclamar que, 
tras este aumento de ingresos, el Estado 
-comprador único del tabaco en rama de 
producción nacional- retribuya mejor a los 
cultivadores; pero esto no quiere decir ni que 
la pretensión sea injusta ni la reclamaCión 
ociosa, porque, cuando recaudar más es el 
único dogma de Hacienda, el 
entrometimiento ideológico del Estado en la 
sociedad suele coincidir con que termina 
careciendo de límites. 

Sin comentario GRAVE 1e111sP0NsAe1L1010 
Encuesta Gallup · DE FELIPE GONZALEZ . · . 

Desciende 
la popularidad 
del Presidente 

Gomález 

SI ACEPTARA LA SALlOA DE 
LA POLICIA DEL PAIS VASCO 

Desde finales de 1985 se reduce el porcentaje de espa
ñoles que aprueban la gestión presidencial. Según la 
encuesta realizada por Gallup en exclusiva para YA, du
rante el pasado mes de. octubre se produjo una nueva 
caída. Un 44por100 de los españoles aprueban la gestión 
del Presidente frente a un 28 por 100 que aprueban su 
disconfonnidad. 

Con motivo de las negociaciones para.la 
formación del nuevo. Gobierno regional vasco, 
algunos socialistas han aceptado la tesis 
nacionalista de sustituir la Policía Nacional por 
la Erlzantza. La cuestión es de extrema 
gravedad porque supondría dar un paso de 
importancia en favor de la llamada •alternativa 
KAS• de ETA, dentro de la campaña 
«aberlzale» contra la unidad nacional, 
denunciada reiteradamente en las páginas de 
ABC. Tras la salida de la Policía, se 
recrudecería el clima de hostilidad contra la 
Guardia Civil para conseguir su exP,Ulsión y 
llegar, finalmente, a la transformación de la 
Erlzantza en un ejército de «gudarls•, lo que 
traerla imprevisibles consecuencias para el 
futuro de las provincias vascas. El presidente 
González no puede «colllltatar que no le 

Mil quinientos policías 
protegen a las personalidades afecta• e~ gravísimo asunto. Tiene la . 

obligación de defender los Intereses nacioÍlales 
por encima de las componendas de partido. 

Bj Corrupción 
en el PSOE 

La petición que hace Pablo Castellano de 
que se constituya en el comité federal del 
PSOE una comisión que investigue los casos 
de corrupción (los ~posibles" casos, precisa) 
dentro del partido, tiene tanto sentido común 
que lo probable es que no prospere. Porque 
lo que el partido ha hecho ahora, ante esos 
casos, es silenciarlos cuando ha· podido, y si 
no, mezclarlos con otros problemas hasta 
hacerlos irreconocibles. Ya pidió lo mismo 
Castellano hace seis meses y tuvo la callada 
por respuesta. Es admiráble ver cómo el 
señor consejero resulta invulnerable al 
desaliento. Su fortaleza moral para predicar 
en el desierto es digna de encomio. Como es 
encomiable también su capacidad para hacer 
co1npatibles sus alegatos con su tenacidad. 

Despedida por 
una pintada 
contra el PSOE 

Albacete. (Europa Press.) - La 
co"ordinadora de la .. Universidad 
popular de Hellín (Albacete)", 
Matia DoloresGómezCastillo, ha 
sido apartada de su cargo por de
cisión del Ayuntamiento. Mafia 
Dolores Gómez fue sorprendida 
por la policía, hace unas semanas, 
realizando una pintada en la que 
se leía: "socialistas, recordad: tres 
millo¡ies de parados". También 
han sido despedidos dos trabaja
dores. uno de los cuales colaboró 
en la citada pintada. 

Deja el PSOE por 
Cartagena: Acusan al alcalde socialista· "vergüenza ajena" 

de reservarse cinco millones de pesetas ab~gu:~~·~;r~~°l:n:~~c?a~I~! 
Agullo, miembro de la e1ecut1va 
regional del PSOE hasta el últi-

11Tendria como fin asegurarse una buena campaña electoral» mo congreso, solicitó 'ª baja en 
---------------------------- el partido en carta pública, en la 

El PSOE • l • I' • d di t que se despide con un "adiós, InC rura ID epen en es en SUS muybuenas"porque"noquiere 
seguir sintierido vergüenza aje-

listas, pero con compromiso por escrito ~~:;;~~~ª~!~d~:~~:i~~~ 
tamientos de Murcia, Yecla y 

Documento reservado sobre la selección de candidatos socialistas otros. 
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La ignorancia es muy atrevida 
Sepan nuestros lectores y amigos 

que en absoluto nos duelen prendas 
en dar a conocer esta información 
cínica y calumniosa, facilitada por 
un curita (???) que para ingresar en 
Seminario tuvo que ser católico y 
franquista. Sus afirmaciones son re-

Municipios 

pugnantes porque mezcla lo divino 
y lo humano, sin conocernos y sin 
saber la verdad. 

¡PERDONALES, QUE NO SA
BEN LO QUE SE HACEN! 

Ulldecona deja al 
ex alcalde con la 
calle sin asfaltar 

Castigo municipal por no pagar la obra 

JOSEPGONELL 

1111 Ulldecona (Montsiá). - El tramo 
de la calle Enlenza de Ulldecona 
correspondiente a una de las fa
chadas de la casa del antiguo al
calde y actual presidente del Par
tido Social Regionalista, Ramón 
Forcadell Prats, está sin asfaltar 
porque el dueño no ha abonado la 
parte que le corresponde. 

Ese tramo no será asfaltado 
hasta que Ramón Forcadell no 
presente a la empresa construc
tora un talón conformado por el 
banco. El resto de vecinos y el 
ayuntamiento quieren tener la se
guridad de que el ex alcalde paga
rá su parte, como han hecho ya 
los demás. Pese a las molestias 
que origina, la mayor parte de los 
vecinos han aplaudido la decisión 
de dejar el tramo sin asfaltar. 

'El tigre del Maestrazgo' 

Ramón Forcadell es conocido 
en la zona como el tigre del 
Maestrazgo desde .que fundó la 
Hermandad del Maestrazgo, de 
signo carlista conservador. Duran
\e la transición promovió el Parti
do Social Regionalista. Con él, se 
presentó a las primeras eleccio
nes municipales y consiguió re
presentación en Ulldecona y 
Gandesa. En las segundas, se 
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presentó sólo en Ulldecona como 
cabeza de lista de Coalición Popu
lar, al coaligarse su partido con 
Alianza Popular. Sólo él consiguió 
ser concejal. En 7 años como 
concejal, sólo se ha presentado 
en el consistoríoen3 ocasiones. 

El ayuntamiento, que preside 
el socialista Jaume Antích, se 
propuso, hace un año, asfaltar 20 
calles de la población, siguiendo 
los usos y costumbres tradiciona
les en este tipo de obras. Bajo '1a 
dirección del arquitecto municipal, 
cada calle nombró su propia co
misión de vecinos. Cada comisión 
pidió precios a las distintas em
presas y seleccionó la mejor ofer
ta, puesto que son los vecinos 
quienes han de pagar las obras 
en proporción a los metros de 
fachada. 

El ayuntamiento paga el 50 
por ciento de los bordil~ y la di
rección técnica de la obra, asi 
como el mantenimiento posterior. 

Cuenta bloqueada 

Una vez hecha la distribución, 
caáa vecino tuvo que ingresar en 
una cuenta el importe que le co
rrespondía. La cuenta queda blo
queada hasta la finalización de la 
obra y así se garantiza el cumpli
miento por ambas partes. 

Pase a que inicialmente ex' 
presó su conformidad, Forcadell 
aseguró luego que no pagaría 
hasta que se acabasen las obras. 

Los vecinos temieron enton
ces que no se asfaltara la calle. 
Sin embargo, el ·ayuntamiento 
perñiitió que la empresa construc
tora lle'iase a cab01odo el proyec
to, menos el tramo correspon
diente al ex alcalde. Más tarde, 
Ramón Forcadell accedió a pagar 
el coste de las aceras, ante la 
amenaza del contratista de arran
car el tramo de su casa. Después 
de acabadas las obras, el ex al
calde ha firmado un convenio con 
la empresa constructora para que 
asfalte el tramo de su casa, peio 
la empresa no lo hará mientras no 
reciba el talón conformado. 

En la revista Comarca del 
Montsia, que dirige el propio Ra
món Forcadell, se explica que el 
proyecto es obra de 11comisiones 
fantasmales de -uecinos repre- ' 
sentadas por el enterado de tur
no". En el mismo articulo se índi
ca que "el ayuntamiento debería 
ejecutar las obras municipales 
pagándolas íntegramente". 

Curiosamente, en octubre de 
1970, cuando Ramón Forcadell 
era alcalde de Ulldecona, publicó 
un informe-resumen de las reali
zaciones municipales en el que 

. cantaba las ventajas de ese sis
tema de financiación de obras. 

("El Periódico" Barcelona) J 
l 

¿Quién está nervioso? 
¡Alucinante~ ¡Qué pnm1c1a pe· 

riodística! ¡Qué sagacidad y rapi
dez en conseguir una noticia de "úl
tin1a hora"! Sería cuestión de pro
poner a su autor, y al periódico que 
la pública, para algún tipo de pre
mio o, al menos, para el récord Gui
nes. Nos referimos a la noticia pu
blicada en el diario "El Periódico", 
el dia 1 O de enero de 1987, y firma
da por el sefior Josep Gonell. 

Queridos lectores, la "inédita no
ticia" se refiere nada más y nada 
menos que al hecho de haber deja
do sin asfaltar el famosísimo tramo 
de la calle Enlenza (esquina Wifre
do). Sólo que se nos ofrece dicha 
noticia con casi cinco meses de re
traso. 

Bien, bien, bien. Va1nos por par
tes. 

En prin1er lugar, unas cuantas 
puntualizaciones o aclaraciones al 
señor Gonell -o Reverendo Gonell, 
si lo prefiere- referentes al conteni
do de algunas de las afirmaciones 
que allí hace: 

1 ª .- Este tra1no será asfaltado 
atendiéndose al obligatorio cumpli
miento de un contrato legal, que no 
convenio, entre las partes interesa
das. Forma de pago: Al finalizar las 
obras. 

23 .- No se puede decir que los 
vecinos hayan aplaudido la decisión 
socialista, ya que ello supondría ca
lificar al vecindario de "pelotilleros 
quitamotas". 

33 .- Sobre las comisiones de ve
cinos, ya lo dijin1os muy claramen
te: "fantasmales" y si no es así, que 
se presenten o "aplaudan" si es su 
gusto. 

4ª.- No son los vecinos precisa
mente quienes desconfían de que el 
Sr. Forcadell pague o deje de pagar. 
La inseguridad; o como quiera lla
marlo, la tendrán, ahora que se 
acerca la primavera, los capullos ro
jos de algún jardín de que alguien 
les corte el pedúnculo (léase "rabi
llo"), o las ratas de algunas cloacas 
temerosas de que algún "felino" 
pueda merendárselas. 

5ª.- Haber sido a!cálde durante 
la época de Franco no significa, ni 
con mucho, ser "franquista". Eso es 
un grave error histórico y falso. Por
que el Sr. Forcadell siempre ha sido 
monárquico. 

Hechas estas puntualizaciones, 
entremos en materia. 

Con10 no es lógico ni inteligente 
creer que el artículo al que nos ve
nimos refiriendo tiene como única 
intención dar una noticia harto co· 
nacida por todos, hemos de supo
ner que las razones por las que se ha 
llegado a publicar este panfleto 
pueden ser varias. De lo contrario, 
¿a qué viene publicar un hecho con 
cin~o meses de retraso? 

Poden1os presumir, con escaso 
margen de error, que es fruto de 
una "rabieta" de los mandarines so
cialistas, que les duele la tripita co
mo consecuencia de un e1npacho 
producido por haberse "hartado" 
de "otras cosas". Y ahora, irritados, 
"enrojecidos" más de lo norn1al y 
casi quemados de tanto aguantarse 
el berrinche, juegan a la democráti
ca demagogia de "castigar'' al ene
migo. ¡Toma, por ser malo, no te 
asfaltamos la calle! En otros sitios, 
el "castigo" consiste en "no salir en 
la foto"; en nuestra Villa, no te as
faltan la calle. 

La publicación de la "retrasada" 
noticia es una muestra más de la de
sértica sequedad mental de muchos 
especímenes que van por la vida de 
"disciplinados y obedientes al régi
men imperante". El camarada cau
dillo ordena al camarada camarlen
go que ponga en práctica alguna de 
las bienaventuranzas rojas, tales co
mo "poner a parir al niño malo" o 
"castigar como sea al enemigo"; pa
ra ello le cuenta el camarada c·audi
llo una historia que el camarada ca
marlengo, alias "pluma larga", se 
encargará de amasar con mucha le
vadura para que aparezca muy hin
chada. Cuando los creadores de ese 
cuento-historia han terminado su la
bor, se recrean contemplando su 
obra y riéndose coinciden en pen
sar: "El pueblo se cree lo que le 
echemos, que por eso nos votaron". 
Primero se excitan y, tras el nervio
sismo, les llega la placidez como jus
ta recompensa. 

A.B. 

Juego sucio 
AUNQUE ALGUNOS VECI

NOS DE LA VILLA DUDEN . 
DE LA VERACIDAD DE ESTA 
INFORMACION, SE SABE 
QUE EXISTEN ALGUNOS 
PROPIETARIOS QUE TODA
VIA NO HAN PAGADO EL 
ASFALTADO DE SUS CA
LLES, NI TAMPOCO DEPOSI
TARON EL DINERO EN NIN
GUNA CUENTA BANCARIA. 

ESTO QUIERE DECIR QUE 
SE JUGO MUY SUCIO, MIEN
TRAS ALGUNOS INTRIGAN
TES Y CIN!COS SE FROTA
RON LAS MANOS POR LO 
OCURRIDO EN LA CALLE DE 
ENTENZA, PRESTANDOSE 
AL CHANTAJE, CRITICANDO 
AL PROPIETARIO QUE SUPO 
DEFENDER SUS LEGIT!MOS 
DERECHOS, AL CONTRATAR 
DIRECTAMENTE CON LA 
EMPRESA CONSTRUCTORA 
PARA EVITAR ILEGALIDA_' 
DES, ABUSOS Y ARBITRA
RIEDADES. 
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Aclaración 
He ahí la carta que recibió nues

tro Director del de la Emisora de 
Radio Cadena Española, de Iguala
da (Barcelona). 

Sr. Ramon Forcadell 
Director de 

"COMARCA DEL MONTSIA" 
ULLDECONA 

(Tarragona) 

20-1-87 

Muy Sr. mio: 

He recibido un ejemplar de su 
revista, núm. 55, en la que en úl
tin1a página hace referencia a una 
"llamativa noticia oída a través de 
nuestra Emisora" y que se refiere a 
su persona. 

Supongo que del tema le habrá 
informado directamente mi compa
ñero Director en Ulldecona, Juan 
Nada!, con el que hablamos sobre 
este asunto. Puedo confirmarle que 
esta noticia no fue dada directa
mente por nuestra Emisora sino en 
una conexión con nuestra Emisora 
cabeza de circuito en Barcelona, 
que según he sabido, a su vez la ex
trajo de una información aparec¡i
da aquel día en el diario "El Perió
dico". 

Sin otro particular, quedo a su 
disposición. Reciba un cordial sa
ludo. 

Fdo. Jesús Enrique de Pedro 
Director 

Próxima inauguración 
de la Casa de la Cultura 

Después de ocho años, la Di
putación Provincial, dueña y se
ñora de la nneva Casa de la Cul
tura, antiguo mercado y mata
dero público, se propone inaugu
rar, con bombo y platillos, sus 
instalaciones el próximo mes de 
Abril, muy comprensible si se 
tiene en cuenta que el Ayunta-

miento socialista-ucedista le 
regaló una propiedad valorada 
en muchos millones de pesetas, 
antes de titularidad municipal. 
No obstante, lo que importa es 
que la Casa de la Cultura se 
ponga en marcha cuanto antes, 
que bastante falta hace en la 
Villa. 

Colaboración 
Especial 
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Desde Godall 
Acusaciones 
contra el Alcalde 

Con segundas intenciones un 
gacetillero, cínico y odioso, de 
un periódico barcelonés, denun
ció al primer edil de Godall (Ta
rragona), por utilizar, según él, 
el teléfono del Ayuntamiento pa
ra asuntos privados, pagando el 
pueblo. Sin embargo, el mismo 
panfleto no ha sido capaz de 
acusar a la inmensa mayoría de 
los Alcaldes que hacen uso y 
abuso del teléfono oficial para 
atender sus asuntos particula
res, quizá porque algunos de 
ellos son íntimos amigos del su

.sadicho gacetillero, pues dicen 
que mientras él vive del cuento, 
se dedica a provocar y calumniar 
a dignos y honestos ciudadanos. 
¡TENGA MUCHO CUIDADITO 
EL PETARDISTA DE LO QUE 
DICE Y ESCRIBE! 

Ha muerto 
Doña Josefa 
Viñets Cherta 

Días pasados falleció en Ulldeco
na doña Josefa Viñets Cherta, viuda 
de don Manuel Cucala. 

Su vida, bondadosa y cristiana, 
la dedicó a su numerosa familia, 
madre de cuatro hijos, a los que su
po cuidar y educar dignamente, en
tre ellos doña Mercedes Cucala de 
Sans, esposa de nuestro destacado 
miembro de la Redacción de la Re
vista COMARCA DEL MONTSIA. 

Al dar esta triste y dolorosa noti
cia, testimoniamos nuestra sentida 
condolencia a sus queridos hijos 
Manuel, José, Pedro y Mercedes, a 
sus hijos políticos, nietos y demás 
familiares. 

Descanse en paz doña Josefa Vi
ñets Cherta. 

La Pasión de Ulldecona 
Un año más vuelve la histórica 

y prestigiosa PASION DE ULLDE
CONA, que honra la tradición de 
la Villa, su religiosidad y sus raíces 
populares. 

En su SALUDO, el Presidente 
del Patronato, agradece la asisten
cia masiva de los creyentes de los 
pueblos de nuestras regiones y va
lora positivamente la significación 
cultural de las representaciones del 
Dra111a Sacro, destacando los pá-

rrafos siguientes: 

"LA CULTURA ES EL RE
SULTADO DE UN CONJUNTO 
DE TRADICIONES.- LA PASION 
DE ULLDECONA ES UNA PE
QUEÑA PARTE DE ESE COM
PLEJO MARCO CULTURAL QUE 
QUIERE OFRECERLES, A TRA
VES DEL ARTE ESCENICO, UNA 
MUESTRA DE ESTA CULTURA 
POPULAR TAN FEéUNDA EN 
NUESTRAS TIERRAS.- EL ES-

FUERZO DE CUANTOS INTER
VENIMOS DIRECTAMENTE O 
INDIRECTAMENTE EN LLEVAR 
A ESCENA ESTA OBRA, SE VE
RA RECOMPENSADO CON SU 
SOLA PRESENCIA Y CON SU 
CRITICA CONSTRUCTIVA DE 
LA LABOR LLEVADA A CABO 
POR TODO UN COLECTIVO PA
RA MANTENER VJV A ESTA 
CULTURA QUE LLAMAMOS 
POPULAR". 

HORARIO 

A las 4 de la tarde, PUNTUALMENTE. Durante la representa
ción de cada cuadro, no se permite el acceso a la sala. FINAL de 
la obra, sobre las 8 de la tarde . 

NOTA DE PRECIOS: 

PLATEA: 
BUTACAS: Anfiteatro primer piso 
BUTACAS: Anfiteatro segundo piso 

OFICINAS DE INFORMACION Y LOCALIDADES: 

850' - Ptas. 
700' - Ptas. 
550' - Ptas. 

Patronato de La Pasión: Teléfono 720117. Prefijo 977. Apartado 
de Correos, 11 - 43550 ULLDECONA · 

Recepción de encargos de 18 a 20 horas. Lunes, Miércoles y 
Viernes. 

En las taquillas del mismo Teatro se atenderán cuantas consul
tas e informes precisen los señores espectadores. No se admitirán 
devoluciones en entradas vendidas con antelación. 

NOTAS 

La función del día 1 de Marzo, será dedicada exclusivamente 
a familiares de actores. Dará comienzo a las 4 de la tarde. No se 
despacharán localidades. 

El Patronato se reserva el derecho de introducir cuantas modi
ficaciones estime conveniente. Los encargos serán enviados a 
reembolso, como de costumbre. 

Los niños mayores de cuatro años deberán ir provistos de la 
correspondiente localidad. 

Encargo de localidades para la zona de VALENCIA y ALICANTE: 
Sr. SALVADOR VERDU, Arzobispo Palau, 4-3. 0

, P. 7 - Tel. 2872820, 
de 7 a 9 tarde. 46700 GANDIA (Valencia). 
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Mercado Común: Lo más urgente 
Europa no había olvidado a 

Carlos 1, a Felipe II, ni al Duque 
de Alba, ni a la Contrarreforma 
ni a la Compañía de Jesús. 
No nos dejaban entrar en la CEE, 
porque estaba el General Franco, 
sin que movieran ·un solo dedo 
para desalojarlo del poder. Este, 
aislado, no podía reconstruir Es
paña, con lo que no surgían com
petidores, con la ventaja aña
dida de ser un baluarte contra el 
comunismo. La sorpresa es que, 
a pesar de todo, al final se rodeó 
de buenos economistas, y el país 
se industrializó, con lo que, a 
pesar de ser un Franco ya aviru
lento, tampoco nos dejaban in
gresar. Murió Franco, vino la 
Transición, y tampoco se ingre
saba, ni siquiera con la victoria 
del PSOE. Y, de modo casi «clan
destino» nos encontramos den
tro. ¿Por qué? 

La explicación no es fácil, y 
la Hermandad ha llegado a algu
na conclusión, pareciendo la 
más verosímil que, con un PSOE 
en el poder, UGT, su Sindicato, 
se iba a encontrar supeditada al 
Gobierno, y las masas podían 
ladearse hacia unas CC.00. mu
cho más combativas, por ser cu
ña de la misma madera. La CEE 
recuerda el minoritarísimo parti
do comunista español de 1936, 
que sin embargo dominó desde el 
primer día la zona republicana 
con tanto empeño, que hasta lle
gó a perder una guerra matemá
ticamente imposible de perder. 
Por lo tanto, ante el peligro 
de una España caliente, casi lo
graba en 1936, la CEE ha optado 
por hacernos ingresar por la 
vía rápida. 

Ante una negociación tan rápi
da, ésta no podía hacerse, dí
gase lo que se diga, con una con
sulta previa a todos los sectores 
interesados, porque la presión 
de éstos hubiera impedido cual
quier negociación coherente, y 
España y cada uno de los sec
tores hubiera perdido bastante 
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más. Hay que reconocerle al 
Gobierno del PSOE su derecho 
a conferenciar del modo más fa
vorable y factible. Los daños no 
son por el Tratado de Adhesión, 
que es relativamente bueno, y 
reducido sólo a esta fase transi
toria relativamente corta. Son 
por imprevisión española, por 
creer que el ingreso en la CEE 
no se produciría jamás, y es tan 
imputable a los Gobiernos suce
sivos como a los propios sectores 
interesados, que deben ser res
ponsables de sus propios inte
reses. 

La CEE se crea por el Tratado 
de Roma en 1956, porque unas 
cuantas mentes preclaras euro
peas comprenden que ha pasado 
ya la oportunidad política euro
pea, ante la Historia, que Euro
pa es un pigmeo frente a los tres 
gigantes USA, URSS y Japón, 
y que por lo tanto el Occidente 
del Continente no puede permi
tirse ya más el lujo de las «gue
rras civiles europeas», entre ale
manes y franceses e ingleses. 
Aquí coinciden hombres de línea 
dura, como Churchill y de 
Gaulle, otros pactistas como 
Adenauer y de Gasperi, y en es
pecial algunos de segunda fila, 
pero decisivos, como Maurice 
Schumann. Saben que lo que 
más une a los hombres es el 
interés económico, y hacen la 
semiunificación en base a inte
reses comerciales. 

Es un hecho bastante conocido 
en la historia, los pueblos co
merciantes acostumbran a ser 
buenos colonizadores tanto por 
su eficacia transmisora de cono
cimientos, como por su laxa 
tiranía casi invisible. En España 
los griegos y antes los fenicios 
fueron unos buenos amos, los 
romanos y los cartagineses fue
ron mucho más crueles y sangui
narios, y los bárbaros lo fueron 
sin aportá.r nada, simplemente 
destruyendo. 

Se reproduce en las religiones, 
una politeísta, con muchos dio
ses admite siempre alguno más 
de los vencidos, mientras que 
una monoteísta es mucho más 
dogmática e intransigente. Y 
así, con el comercio, se ha logra
do unir de modo bastante pro
fundo a todos los pueblos de la 
Europa Occidental, y más con 
el ingreso de España y Portugal, 
quedando fuera sólo Suiza, con 
su tradicional aislamiento pro
pio de montañeses, Austria, casi 
en tierra de nadie, y los tres Es
candinavos. Este hecho, histó
ricamente útil, transforma a la 
CEE en una Comunidad de inte
reses. Y ante tales circunstan
cias, ¿qué es lo más urgente para 
los españoles? 

• Aprenderse bien lo que es 
la Comunidad. El Estado ha in
tentado eriseñarlo, tenía con 
mucha antelación la legislación 
comunitaria traducida, y no ha 
podido con la tarea, ni siquiera 
para incluir en Boletín Oficial Es
pañol la más urgente. 

• Contactar cada sector y cada 
empresa lo antes posible con 
Bruselas y aprenderse bien el 
camino y sus vericuetos políticos 
comunitarios. 

• Darse cuenta de que ya 
no nos sirve el Estado paternalis
ta, si bien sigue· siéndolo el Mer
cado Común en bastantes aspec
tos como los agrarios. Es el mo
mento de las Asociaciones pro
fosionales, apolíticas en el sen
tido ideológico, como la CEE nos 
ha obligado a concebir las OPAS, 
las Organizaciones Profesiona
les Agrarias, en las que ha exi
gido un único representante es
pañol, por encima de los colores 
ideológicos. 

• Ir a la carga en materia de 
idiomas, y ya no es el inglés, co
mo lengua homenaje al nuevo 
vencedor norteamericano. Los 
españoles ahora deben recordar 
que existen además alemán, 

El Centre Cultural i Recreatiu lnf orma 
El passat 16 de gener, al local social, es va celebrar la Junta General Ordinaria del Centre Cultural i Recreatiu. 

S'obrí la sessió ambla lectura i aprovació de l'acta anterior. 

Després, els representants de cadascuna de les Seccions, van informar de les activitats realitzades durant l'any. 
A continuació es va procedir a la renovació de part de la Junta Directiva, havent cessat: 

Gabriel Roig, Ferrán Guarch, Pilar Miralles, Joan J. Roca, Josepa Forcadell i Jesús Minguet. 

Entren a formar part de la Junta Directiva: 
Jovita Serra Vilalta, Josep A. Lázaro Puente, Joan Fuentes Poy, Patrik Muntaner, Josep Mª Navarro, Mª Car-

men Marcoval Vericat, Joan M. Muñoz Fusté i Vicent Montesblancos Sanz. 

Per tant, la Junta Directiva restara de la forma següent: 

PRESIDENT: Jaume Coll Arnau. 
SOTS-PRESIDENT: J osep A. Lázaro Puente. 
SECRETARIA: Isabel Sorli Torres. 
SOTS-SECRETARIA: Jovita Serra Vilalta. 
TRESORER: Joan Fuentes Poy. 
VOCALS DE TEATRE: Domingo Barrera Pasalamar, Josep A. Lázaro Puente, Ricardo Pasalamar Pomada, 

Joan Torrent Sans, Joan M. Muñoz Fusté, Vicent Montesblancos Sanz. 
VOCALS COSTUMS 1 TRADICIONS: Maria J. Minguet Itarte, Mª Carmen Marcoval Vericat, Ramón Vida! 

Arbona, Pere Vida! Tabueña. 
VOCALS DE MUNTANYA: Josep Mª Navarro Sauch, Patrik Muntaner. 

ULLDECONA 

El Centre Cultural i Recreatiu 
presentara les activitats a Pujol 

Marco A. Soria 
llarg deis seus 40 anyr d'exis· 
tencia. 

Una representació del Cen
tre Cultural i Recreatiu d'Ull· 
decana, encapgalada pe! seu 
ex-presiden! Gabriel Roig 
Quera!, entregará demá perla 
tarda al presiden! de la Gene· 
ralitat Jordi Pujo!, un álbum 
amb tata la documentació de 
la tasca que ha portal a terme 
aquesta societat cultural al· 

El Centre Cultural i Recrea
tiu fou fundat per Ramon Far· 
cadell i Prats, actualment re
gidor independent de l'Ajun
tament d'Ulldecona i ca-fun
dador de la Hermandad Na· 
cional del Maestrazgo i del 
Partido Social Regionalista. 
Entre els presidents del Gen· 
tre Cultural i Recreatiu ha· 

francés e italiano, y que precisan 
a un cierto. número de españo
litos hablando portugués, ho
landés, o danés o griego. 

• Programar los instrumentos 
que nos permitan un buen co
mercio intracomunitario, como 
pueden ser las Asociaciones de 
productores o de industriales 
o de gremios comerciantes. 

• Llegar a comprender la tras
cendencia de la calidad como ar
ma de penetración comercial, el 
peligro del fraude como lo más 
nocivo para todos, y el respeto 
a normas sanitarias y de segu
ridad como premisa primordial. 

• Lanzarse a exportar. 

• Aprender el slogan «consu
ma productos españoles» como 
primer escalón de autodefensa. 

guts al llarg de la seva histo
ria, destaca l'actual alcalde i 
diputa! a Corts, Jaume An
tich. L'actual presiden! del 
Centre, elegit fa molts pocs 
dies, és Jaume Coll i Arnau. 

Cal destacar que aquest 
Centre fou !'iniciador de La 
Passió d'Ulldecona i que al 
llarg deis anys, aquesta es va 
separar, crean! el seu propi 
Patronal. 

•Utilizar la agilidad mental la
tina y la no perdida capacidad 
de duro trabajo, como mejores 
armas en la integración. 

• Saber que Europa Occiden
tal es respeto a la Ley, y que ésta 
no es el capricho del poderoso, 
sinó el mayor bien común. 

NAVALCARNERO 
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E tamos , 
aqu1 
~ara 

erle. 
Ca?a vez más cerca para atenderle 
meior. 
Con 7 ~ oficinas en Cataluña y 
611 mas en el resto de España. 
Ve~ga a comprobarlo, estamos 
aqw para atenderle. 

OFICINA PRINCIPAL EN TARRAGONA· 
Rambla Nova, 56 - · 

Elegidos los compromisarios 
de Caja-Madrid 

Dentro del proceso previo para 
la constitución de la asamblea gene
ral de la Caja de Ahorros y Monte 
de Piedad de Madrid se ha celebra
do ~a selección sorteada de los im
pos1tores que tendrán derecho a 
ser c~nsiderados compromisarios 
de la institución. Fueron elegidos 
unos 8.000 impositores a los que 

se les _pedirá la aceptación o no de 
su calidad de compromisarios. De 
ese total se elegirán 1 580 . . t · impos1-
ores, que tendrán el carácter de 

compromisarios, entre quienes a 
su vez, se elegirán finalmente '1os 
79 que representarán a los clientes 
en la asamblea general de la enti
dad, que se celebrará a finales de 
marzo. 

Auto -Escola 
PITARCH 

TRAMITACIONS i ASSEGlJRANCES 

Pla\Oa Caiguts, 15 - Telefon 72 03 92 

Cajamadrid 

El PCE critica la 
designación a dedo 
de los consejeros 
Juan Carlos Escudier/D~16 

MADRID.-EI portavoz del 
grupo municipal comunista del 
Ayuntamiento de Madrid 
Francisco Herrera, calificÓ 
ayer de «alcaldada» la decisión 
de Juan Barranco de designar 
«de manera partidista y semi
clandestina» a los 28 consejeros 
~eneral~s en la asamblea de Ca
Jamadnd que corresponden 
esta Corporación. ª 
. _El concejal del PCE denun-

c!~ que «la designación mono
/Jt1ca» de representantes del 
PSOE en Cajamadrid «trans
grede el principio de pluralidad 
Y hurta a lr:s minorías políticas 
su presencia en los órganos su
pramunicipales». 

La asamblea de Cajamadrid 
encargada de elegir al consej~ 
de admi11.istración de la enti
da_d, está compuesta por 160 
miembro?, elegidos por los 
Ayuntamientos -72, de los 
que a la Alcaldía de Madrid 
corresponden 28-, irr.posito
res -79-:- Y trabajadores 
-nueve miembros. 

11 /]..._ 
¡~estazOante lCftJlasff'> ~ 

JlL IJREU DEL Úo// 
Cdrreteta UHdecona Tor1n::;a Km 11 Tel ¡g77J 718027 

FREGINALS 

Estudiantes: «Hemos ganado por "k.o."» 
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